

Österreichs erfolgreichste Unternehmer



DI Mag. Wolfgang PELL und Prof. DI Günter KOCH, Geschäftsführer der Austrian Research Centers Seibersdorf, mit BAWAG-Direktor Mag. Volker PICHLER vor dem ARCS-Kommunikationszentrum, entworfen von der Architektengruppe Coop Himmelb(l)au

BAWAG-Bankgespräche, Thema Forschung und Entwicklung.

Zehntausende österreichische Unternehmen profitieren von den flexiblen Finanzdienstleistungen der BAWAG. Darunter heimische Spitzenbetriebe wie Allianz, Atomic, Austrian Airlines, max.mobil, Opel Austria, Siemens und viele andere. Ob Jungunternehmer oder Großkonzern: Die Unternehmensberater der BAWAG nehmen sich Zeit und entwickeln gemeinsam mit den Betrieben optimale Finanzierungs- und Finanzdienstleistungsmodelle. Den Erfolg garantieren dabei sprichwörtliche Maßarbeit für die speziellen Erfordernisse

des jeweiligen Unternehmens, direkter Kontakt zu den Entscheidungsträgern und kreative Lösungen.

Geschäftsführer DI Mag. Wolfgang Pell: „Die BAWAG ist eine Bank, die die speziellen finanziellen Anforderungen von Forschung und Entwicklung kompetent und schnell erfüllt.“

Geschäftsführer Prof. DI Günter Koch: „Innovative, wachstumsorientierte Technologien benötigen zur Umsetzung einen verlässlichen und modernen Finanzpartner – dafür steht bei uns die BAWAG.“



Durch die Bank besser.
www.bawag.com